

大富中通信 桜桃

東根市立大富中学校だより

第 6 号

平成30年10月23日

文化祭にお越しく下さい 大富中体育館 11月4日(日)8:30~

来る11月4日(日)に大富中学校文化祭を行います。これは生徒会実行委員会が中心になって企画・運営するものですが、保護者や地域の方々に広く生徒の活動の姿をご覧いただきたく、ご案内いたします。

次のような内容で開催します。質の高い文化を目指して、生徒一人一人が主体的に活動します。

開祭セレモニー	8:50~
文化部発表	9:10~
各学年の演劇発表	9:35~
展示作品見学	11:20~
昼食	12:00~
合唱コンクール	13:00~
全校制作	15:00~
閉祭セレモニー	15:30~

- ・体育館入口よりお入りください。
- ・駐車場が狭いので相乗りをお願いします。
- ・内履きをご持参ください



昨年の文化祭の様子

資源回収 ご協力ありがとうございました。



10月6日(土) 資源回収を行いました。当日は、早朝からPTAの皆様にご協力をいただき、地域の皆様から紙類、ビン類、アルミ缶等をたくさん提供していただきました。大変ありがとうございました。

今回の収益金は下記のようにになりました。この収益金は、生徒会活動や図書購入、学校環境整備等の費用として、有効に活用させていただきます。

収益金	総 額	229,465円
内訳	・紙類(新聞、雑誌、段ボール)	168,930円
	・ビン類(一升ビン、ビールビン)	22,535円
	・アルミ缶	38,000円



地区新人総体の報告



9月22日(土)、9月23日(日)

卓球部 団体優勝

個人 清野 雅 2位
佐藤百花 3位
高橋未夢 5位

以上 県北大会出場



予選リーグ 第1試合 ○ 3-0 (対 楯岡中) 第2試合 ○ 3-0 (対 東桜学館中)

決勝トーナメント 準決勝 ○ 3-2 (対 葉山中) 決勝 ○ 3-1 (対 東桜学館中)

今回の新人戦に向け、「全力前進」をモットーに練習や試合を重ねてきました。自分の足りないところを練習し、本番に備えました。

そして、迎えた本番。団体戦では、特にベンチワークがとても良く、声を出して心を一つに戦うことができました。個人戦では、ベスト8、16にほぼ全員が残りました。

10月の県北大会に向けて、自分の足りなかったところを徹底的に練習し、みんなと挑んでいきたいです。

(部長：佐藤 百花)

野球部 1回戦惜敗

1回戦 ● 3-4 (対 東根三中)

延長10回、2アウト満塁からライトに打たれ、サヨナラ負けしてしまいました。先輩たちには申し訳ない気持ちでいっぱいです。この試合では、チャンスで打てなかったり、三振やフライが多くなったりしてしまいました。このようなことをなくすために、日頃の練習から、自分たちのバッティングを見直し、もっと筋力をつけ、チーム全員が外野に強い打球を打てるチームになりたいです。(部長：阿部 湊)

ソフトボール部 (東根三中との合同チーム) 予選惜敗

予選リーグ 第1試合 ● 5-14 (対 神町中) 第2試合 ● 7-8 (対 東根二中)

今年、自分たちが主体となって出場する新人戦でした。東根三中さんと合同チームでした。神町中と東根二中と戦い、どちらも負けてしまいましたが、今までで一番いい試合ができたので良かったです。

(部長：高嶋くるみ)

バレーボール部 決勝トーナメント1回戦惜敗

予選 第1試合 ● 0-2 (対 東桜学館中) 第2試合 ○ 2-0 (対 葉山中)

決勝トーナメント1回戦 ● 0-2 (対 福原中)

私は、明るく声を出して、プレーができたので良かったです。また、チームのみんなが団結して声を出し、明るい雰囲気でもプレーできたので良かったです。でも、点が取れなくなってくると、暗い顔でプレーしたこともあったので、そこを改善していきたいです。

(部長：藤野汐里菜)

剣道部

男子団体予選惜敗

個人 高橋佑太 5位・後藤健吾 5位 県北大会出場



予選リーグ 第1試合 ● (対 神町中) 第2試合 ● (対 大石田中)

剣道部は、団体戦予選リーグで敗退してしまいました。勝てるはずの試合だったので、とても悔しいです。全員で反省して、これからの目標を決めたので、目標を頭に入れて練習を頑張っていきたいです。個人戦で5位に入賞して県北大会に出場できるけど、早速強い相手と戦うので、試合練習をしっかりします。気合の入った声を出して、これから練習していきます。(部長：高橋 佑)

バスケットボール部 予選惜敗

第1試合 ● (対 東根二中) 第2試合 ● (対 神町中)

今回の新人戦では、自分たちの思うようなプレイができずに悔しい結果となってしまいました。まだまだ改善しなければならない点がたくさんあるなど、この大会を通して感じさせられました。

今後の練習では、新人戦で自分たちに足りなかったところを1つ1つ改善していき、次の地区総体で悔いが残らないように一生懸命練習していきたいです。(部長：森谷 翔)

陸上競技

1年女子100m1位:竹田彩花(県)、2位:志藤みさき(県)

2年女子100m1位:垂石七美(県)、7位:折原佑奈

男子走高跳び2位:押切柚貴(県) 2年女子1500m3位:赤川結希

2年男子100m6位:押切柚貴 女子200m1位:垂石七美(県)、2位竹田彩花(県)

女子100mH4位志藤みさき 女子800m7位赤川結希 女子4×100mR1位(県)

女子総合2位 (県は、県中陸上選手権大会出場)

私たち陸上チームは、全員が自己ベストを出して戦うことを目標に練習してきました。本番では、記録に納得できる人とできない人がいました。県大会に出場する人は、自己ベストを目標に頑張してほしいです。(部長：押切 柚貴)



県新人総体の報告

卓球部 県北ブロック大会 団体3位(決勝大会出場)

陸上競技

県選手権大会 1年女子100m1位:竹田彩花・7位:志藤みさき

女子200m1位竹田彩花、男子走高跳び6位:押切柚貴

他競技の報告

山形県ジュニアゴルフ大会 中学男子の部 2位:笹原怜歩

山形放送山形新聞杯ジュニアゴルフ大会 中学男子の部 3位:笹原怜歩

スケートボード 2018AJSA アマ東北地区サーキット暫定ランキング 4位:古澤 和

(全日本アマ選手権トライアルに出場 この大会は一般、高校も含めた大会です。)

10月4日(木) 1年生が仙台研修を行いました。

3年生で行う修学旅行の事前学習として位置づけられています。「校外の研修で人とのかかわりを学び豊かでたくましい心と体を育てよう。」と「みんなでルールを守り、班で計画したコースで協力して研修しよう。」の二つをねらいとして行いました。

研修は、6つの班ごとにA研修では、「河北新報社」「仙台管区气象台」「仙台高等裁判所」「日本銀行仙台支店」「東北電力本店ビル」「仙台中央郵便局」へそれぞれ訪問し、B研修では、班別自主研修で、班ごと自分たちで計画を立てたコースにしたがって活動しました。道が分からなくなることもありましたが、地下鉄やJRを使い全ての班が時間通り集合場所に到着しました。とても有意義な研修になりました。

帰りに、青葉城へ行き、伊達政宗像の前でみんなで記念写真を撮り、お土産を手に帰路につきました。

1年仙台研修(校外研修)



バイキング給食

9月13日(木)に、3年生の栄養教室とバイキング給食がありました。給食センターから栄養士と調理師に来ていただき、体に必要な栄養について詳しく説明していただき、その後、バイキング給食を楽しみました。いつも出されないメニューや選べるメニューなど十分に堪能しました。



恒例 芋煮会

大富中恒例の芋煮会が、学年ごとに行われました。学年が上がるほど、手際が良くなってきますが、何事も体験することが大切です。薪の燃やし方、味付けなど四苦八苦しながらも、おいしい芋煮ができました。外で煮る芋煮の味はやはり格別です。

山形の秋の風物詩「芋煮会」、郷土の食文化ですが、大切にしていきたいものです。



◇今後のおもな予定 ◇

10月

- 24日(水) 大富小中合唱交流会(大富小)
- 26日(金) 生徒会1次選挙
- 28日(日) 大富地区文化祭(VOM発表)
- 29日(月) 文化祭準備 ~11/2

11月

- 4日(日) 大富中学校文化祭
- 5日(月) 振替休業日
- 10日(土) PTA研修日(登校日)
- 12日(月) 振替休業日
- 13日(火) 生徒会2次選挙
- 14日(水) 地区中総合文化祭